

Un point de très haute lutte

Alors qu'il semblait lâché, le HCC a réussi à arracher le nul face aux GCK Lions. En connaisseur, Roch Voisine a apprécié le spectacle

LA CHAUX-DE-FONDS - GCK LIONS 5-5 ap (1-1 2-3 2-1)

Mélèzes: 1498 spectateurs.

Arbitres: MM. Bertolotti, Arm et Marti.

Buts: 10e Bruderer (Wanner, S. Schnyder) 0-1. 15e Dubé (Neining, Bornand) 1-1. 28e Wanner 1-2. 31e (30'24") Gruber (Gloor, Nauser) 1-3. 32e (31'59") Gloor (Gruber) 1-4. 34e Turler (Leimgruber, Pan) 2-4. 37e Thalmann (Leimgruber) 3-4. 52e Schelling (Wanner) 3-5. 55e Turler (Neining, Donovan) 4-5. 59e Leimgruber (Lussier) 5-5.

Pénalités: 4 x 2' (Emery, Leimgruber, Amadio, Donovan) plus 10' (Stastny) contre La Chaux-de-Fonds, 6 x 2' contre les GCK Lions.

La Chaux-de-Fonds: Bruegger; Bernasconi, Donovan; Emery, Pan; Brusa, Amadio; Bornand, Dubé, Neining; Turler, Thalmann, Lussier; Rex, Leimgruber, Stastny; Maillat.

GCK Lions: Papp; Siedler, Meichtry; Furrer, Grieder; Hofer, D. Schnyder; Gruber, Gloor, Nauser; Wanner, Bruderer, S. Schnyder; Bentele, Schoop, Schelling; Riedener.

Notes: La Chaux-de-Fonds sans Malkov (blessé) ni Cooper (étranger en surnombre). Temps mort demandé par La Chaux-de-Fonds (32e). Leimgruber et Nauser sont désignés meilleur joueur de chaque équipe.

Si elle n'a pas permis au HCC de battre son record d'affluence de la saison, la présence de Roch Voisine a semblé donner des ailes aux acteurs de cette partie. C'est en effet sur un rythme soutenu, parfois endiablé, que ce match entre Chaux-de-Fonniers et Zurichois s'est disputé. Tellement vite que certains joueurs locaux ont été dépassés par les événements à quelques reprises. Cela a occasionné quelques dérapages qui ne se sont pas avérés fatals grâce à une considérable somme d'efforts et une grande dose de volonté.

S'ils se sont déplacés aux Mélèzes sans mercenaire, les jeunes loups zurichois n'en ont pas moins conservé tout leur mordant. Toujours prompts à profiter de la moindre ouverture ou erreur adverse, les protégés de Beat Lautenschlager ont offert très peu de cadeaux à leurs adversaires (juste un de Papp à la 59e). Il était donc difficile d'espérer s'imposer sans réaliser un sans-faute et ce ne fut pas le cas hier soir pour la troupe de Pierre-Yves Eisenring. Trois pucks perdus à la ligne bleue ont ainsi permis aux GCK Lions d'inscrire des buts «faciles». Si on y ajoute une touche de talent ici ou là, cela commence à faire vraiment beaucoup.

«Un bon spectacle»

Qu'à cela ne tienne, en compensant certaines lacunes par une énorme dépense d'énergie, le HCC est parvenu à rivaliser et à réagir lorsqu'il semblait bon pour le compte. Le suspense et le spectacle sont du coup restés entiers jusqu'au coup de sirène final. Grâce aux réussites de Dubé, Turler (deux fois), Thalmann, Neining et Leimgruber, les Chaux-de-Fonniers ont réalisé un retour au score méritoire et obtenu un point de très haute lutte.

«Ce fut un très bon match de hockey, affirmait Roch Voisine en connaisseur. J'ai vraiment apprécié le spectacle. C'est juste dommage que la victoire ne soit pas revenue aux Chaux-de-Fonniers.» D'autant que Coire s'est imposé dans le même temps face à Viège...

«Tout est possible»

«Nous aurions pu gagner cette partie sans certaines erreurs, déplorait un Pierre-Yves Eisenring à moitié satisfait du verdict final. Heureusement, les gars ont énormément travaillé pour revenir et arracher un point, le tout en inscrivant de très beaux buts. Toutefois, sans vouloir enlever le moindre mérite aux GCK Lions, qui forment une équipe extraordinaire, nous avons les moyens de les battre. Mais bon, avec mon équipe, tout est possible.» Et quand le mentor des Mélèzes dit tout, c'est tout. Le bon, le moins bon, le mauvais et l'excellent.

S'ils se sont éloignés de Coire, les Chaux-de-Fonniers ne vont pas baisser les bras pour autant. Demain à Viège, ils tenteront d'imiter les Grisons avant de les accueillir mardi pour un match qui sent déjà la poudre.

Julian Cerviño

Coéquipier et ami

La présence de Roch Voisine n'est pas passée inaperçue aux Mélèzes. Le Québécois a suivi la rencontre avec le regard du grand connaisseur qu'il est. Le chanteur a longtemps manié la crosse avant de choisir la guitare et la chanson pour s'exprimer. *«J'étais membre d'une équipe universitaire qui a remporté plusieurs championnats au Canada, raconte-t-il. A l'époque (réd.: en 1983 et 1984), nous étions venus disputer quelques tournois en Suisse et en France. Nous en avons même gagné plusieurs.»* Alors, pourquoi Roch Voisine n'a-t-il pas fait carrière dans le hockey? *«La concurrence était trop forte au Canada et le marché européen n'était pas encore aussi ouvert qu'actuellement, rigole-t-il. Maintenant, à 40 ans, je me contente de disputer tous les étés une ligue destinée aux Canadiens évoluant en Europe. Je fais partie de la même équipe que Yanick Dubé depuis trois ans et je*

me suis lié d'amitié avec lui.» D'où la visite à La Chaux-de-Fonds hier soir. «Je suis en vacances en Valais et j'en ai profité pour venir le saluer» racontait le chanteur.

Auparavant, il avait suivi une séance d'entraînement avec Lausanne mercredi. *«J'avoue que j'ai souffert, confiait-il. L'entraîneur a mis la gomme et c'était pénible, mais j'ai tenu.»* Dès demain toutefois, la chanson reprendra ses droits. *«Je vais tourner deux émissions de télévision à Paris et ensuite je vais préparer ma tournée»* précisait-il avant de recevoir une montre d'une célèbre maison locloise. Encore merci pour la visite. / jce

13 décembre 2003